

****ENGLISH BELOW****

Hinweise zum Datenschutz

Datenschutzrechtliche Hinweise anlässlich der Anmeldung zu (Online-)Veranstaltungen der Nachwuchsförderung der Universität Mannheim

I. Informationen nach Art. 13 DS-GVO

Wer ist verantwortlich im datenschutzrechtlichen Sinne?

Universität Mannheim

Schloss

68161 Mannheim

Tel. 0621/181-1001

rektor@uni-mannheim.de

Ausführende Stelle

Dezernat I

L1, 1

68161 Mannheim

Tel. 0621 181-1191

sek_dez1@uni-mannheim.de

Datenschutzbeauftragter

Jan Morgenstern

Rechtsanwalt und Fachanwalt für IT-Recht,

Datenschutzbeauftragter

Große Himmels-gasse 1

67346 Speyer

datenschutzbeauftragter@uni-mannheim.de

Wozu verarbeiten wir welche Daten und was ist die Folge, wenn Sie Ihre personenbezogenen Daten nicht angeben?

Wir möchten Ihnen die Möglichkeit bieten, an einem Workshop eines externen Dienstleisters teilzunehmen. Wir verarbeiten Ihre Daten, um die Veranstaltungsanmeldung durchzuführen, Ihre Anmeldung zu bestätigen, die benötigten Daten an den Dienstleister weiterzuleiten und die Veranstaltung abzuwickeln und zu evaluieren.

Pflichtangaben (Name, E-Mailadresse, Einrichtung) sind für den Vertragsschluss erforderlich, ohne diese Pflichtangaben kann die Anmeldung und damit die Teilnahme an der Veranstaltung nicht durchgeführt werden. Ihnen entsteht kein Nachteil im Falle der Nichtteilnahme.

Bitte beachten Sie: die Durchführung der Veranstaltung selbst erfolgt in alleiniger datenschutzrechtlicher Verantwortlichkeit des Dienstleisters.

Was ist die Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung?

Durchführung und Bestätigung der Anmeldung, Übermittlung der Daten an den Dienstleister, Abwicklung der Veranstaltung:

Art. 6 Abs. 1 lit. b, Art. 6 Abs. 1 lit. e in Verbindung mit Art. 6 Abs. 3 Datenschutz-Grundverordnung (DS- GVO) in Verbindung mit §§2, 12 Landeshochschulgesetz Baden-Württemberg.

Abrechnungszwecke:

Art. 6 Abs. 1 lit. c i. V. m. Abs. 3 DS-GVO i. V. m. §§ 70, 75 Landeshaushaltsordnung (LHO)

Evaluation der Veranstaltung:

Art. 6 Abs. 1 lit. e in Verbindung mit Art. 6 Abs. 3 Datenschutz-Grundverordnung (DS- GVO) in Verbindung mit § 5 Landeshochschulgesetz Baden-Württemberg.

Wer erhält meine Daten?

Die Anmeldedaten (Name, E-Mailadresse, Einrichtung) werden zum Zwecke der Durchführung der Veranstaltung an den*die von der Universität Mannheim beauftragte*n Referent*in der Veranstaltung (Dienstleister) übermittelt. Ihre E-Mailadresse wird zudem zur Qualitätssicherung und Einladung zur Teilnahme an der Veranstaltungsevaluation an das Qualitätsmanagement (Dezernat I) der Universität Mannheim weitergegeben.

Wie lange werden meine Daten gespeichert?

Nach der Abwicklung der Veranstaltung, d.h. spätestens zwei Monate nach dem letzten Veranstaltungstag, werden die Daten gelöscht.

Was sind meine Rechte?

Sie haben das Recht:

- gemäß Art. 15 DS-GVO Auskunft über Ihre von uns verarbeiteten personenbezogenen Daten zu verlangen
- gemäß Art. 16 DS-GVO unverzüglich die Berichtigung unrichtiger oder Vervollständigung Ihrer bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten zu verlangen
- gemäß Art. 17 DS-GVO die Löschung Ihrer bei uns gespeicherten personenbezogenen Daten zu verlangen
- gemäß Art. 18 DS-GVO die Einschränkung der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zu verlangen
- gemäß Art. 20 DS-GVO Ihre personenbezogenen Daten, die Sie uns bereitgestellt haben, in einem strukturierten, gängigen und maschinenlesbaren Format zu erhalten oder die Übermittlung an einen anderen Verantwortlichen zu verlangen

Bitte wenden Sie sich zur Ausübung Ihrer Betroffenenrechte an:

sek_dez1@uni-mannheim.de

- gemäß Art. 77 DS-GVO sich bei einer Aufsichtsbehörde zu beschweren. Die Aufsichtsbehörde in Baden-Württemberg ist der Landesbeauftragte für den Datenschutz und die Informationsfreiheit Baden-Württemberg.

Information über Ihr Widerspruchsrecht nach Art. 21 Abs. 1 DS-GVO

Sofern Ihre personenbezogenen Daten auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 lit. e DS-GVO (Datenverarbeitung im öffentlichen Interesse) verarbeitet werden, haben Sie das Recht, gemäß Art. 21 DS-GVO Widerspruch gegen die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten einzulegen, soweit dafür Gründe vorliegen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben. Möchten Sie von Ihrem Widerspruchsrecht Gebrauch machen, genügt eine E-Mail an sek_dez1@uni-mannheim.de

Processing of your personal data

Notes according to Art. 13 General Data Protection Regulation (GDPR) on the occasion of registration for (online) events of the University of Mannheim's support for Early-Stage Researchers

I. Information according to art. 13 General Data Protection Regulation (GDPR)

Who is responsible for data protection?

Controller

University of Mannheim
Schloss
68161 Mannheim
Phone: +49 621/181-1001
rektor@uni-mannheim.de

Data Protection Officer:

Jan Morgenstern
Lawyer and specialist lawyer for IT law,
data protection officer
Große Himmelsgasse 1
67346 Speyer
datenschutzbeauftragter@uni-mannheim.de

Executing Agency

Division I
L1, 1
68161 Mannheim
Tel. 0621 181-1191
sek_dez1@uni-mannheim.de

Why do we process which data and what are the consequences if you do not provide your personal data?

We would like to offer you the opportunity to take part in a workshop organised by an external service provider. We process your data in order to carry out the event registration, confirm your registration, forward the required data to the service provider and process and evaluate the event.

Mandatory information (name, e-mail address, organisation) is required for the conclusion of the contract; without this mandatory information, registration and thus participation in the event cannot be carried out. You will not suffer any disadvantage in the event of non-participation.

Please note: the organisation of the event itself is the sole responsibility of the service provider named below under data protection law.

What is the legal basis for processing your data?

For carrying out and confirming the registration, transmitting the data to the service provider and for organizing and conducting the event, including directly related follow-up work:

Art. 6 subsection. 1 lit. b, Art. 6 subsection 1 lit. e in conjunction with Art. 6 subsection 3 of the General Data Protection Regulation (GDPR) in conjunction with §§2, 12 of the Baden-Württemberg State Higher Education Act (LHG BW).

Billing purposes:

Art. 6 subsection 1 lit. c in conjunction with subsection 3 GDPR in conjunction with §§ 70, 75 State Budget Code (LHO)

Evaluation of the event:

Art. 6 subsection 1 lit. e in conjunction with Art. 6 subsection 3 General Data Protection Regulation (DS- GVO) in conjunction with § 5 Baden-Württemberg State Higher Education Act (LHG BW).

To which other parties do we pass on your data?

Data (name, email address, home institution) which are necessary to process registration for the event and organize the (online-)event will be sent to the trainer/instructor of the (online-) event commissioned by the University of Mannheim. For quality assurance your email address will be transmitted to the University of Mannheim quality management office (Division I) that will use your email address to invite you to evaluate the event.

How long do we store your data?

Data are deleted when the event is concluded and any directly related follow-up work has been completed (i.e. two months after the last day of the event at the latest).

What are your rights?

You have the right

- to request information about your personal data processed by us in accordance with Art. 15 GDPR
- in accordance with Art. 16 GDPR, to demand the immediate correction of incorrect or incomplete personal data stored by us
- to request the erasure of your personal data stored by us in accordance with Art. 17 GDPR
- to request the restriction of the processing of your personal data in accordance with Art. 18 GDPR
- in accordance with Art. 20 GDPR, to receive your personal data that you have provided to us in a structured, commonly used and machine-readable format or to request that it be transmitted to another controller

To exercise your rights as a data subject, please contact: sek_dez1@uni-mannheim.de to lodge a complaint with a supervisory authority in accordance with Art. 77 GDPR. The supervisory authority in Baden-Württemberg is the State Commissioner for Data Protection and Freedom of Information Baden-Württemberg (Landesbeauftragte für den Datenschutz und die Informationsfreiheit Baden-Württemberg).

Information on Your Right to Object According to Art. 21 Subsection 1 GDPR

If your personal data is processed on the basis of Art. 6 subsection 1 lit. e GDPR (data processing in the public interest), you have the right to object to the processing of your personal data in accordance with Art. 21 GDPR, provided that there are reasons for this arising from your particular situation. If you would like to exercise your right to object, simply send an email to sek_dez1@uni-mannheim.de